

La préparation de la fête des écoles

Le dimanche 23 juin 2013, nous organisons une fête des écoles au parc Cassin avec l'école maternelle et primaire. Depuis plusieurs semaines nous répétons une danse qui s'intitule « Le jour qui se rêve » et qui est interprétée par M. Pokora.

Depuis plusieurs jours, en classe,



nous vendons aussi des cartes à cases, des carnets de tiercés et des programmes .

On a aussi demandé aux mamans de faire des gâteaux et des tartes .

Nous espérons qu'il y aura du beau temps et que les parents viendront nombreux.

Hugo, Juliette, Jenny et Chloé (CM1).

